



前期のゴールに向けて学校再開！

今年の夏休みは3年ぶりに行動制限のない休みとなりましたが、先生方におかれましてはいかがお過ごしでしたでしょうか。制限がなかったとはいえ、子どもたちの安全・安心な生活のための取組は欠かせないため、思い切ったりフレッシュとはいかなかったかもしれません。これまでの疲れを癒す時間が少しでももてたことを願うばかりです。

さて、夏休みも明け、前期後半が始まります。学期のまとめと振り返りの時期となりますが、新型コロナウイルス感染症の感染終息の見通しも立たず、加えて、気象庁の予報では、しばらくは残暑も続くということで、熱中症対策にも気を配らなければいけないという大変厳しい状況です。今後も、子どもたちの健康管理・安全対策に十分ご配慮いただきますようお願いいたします。併せて、長期休業明けで学校生活への不安を抱えている子どもたちもいます。そのような子どもたちの心のケアや、家庭との連携等もお願いいたします。



8月8日(月)に、坂村哲也市長が就任されました。市長宛名の変更等がありましたら、ご確認をよろしくお願いいたします。

9月の予定

市教育研究所主催行事 市関係行事 学校関係行事 その他
※新型コロナウイルス感染症の拡大状況により変更となる場合があります。

月	火	水	木	金	土	日
			1 特別支援ネットワーク 連絡協議会 15:00	2 栄養教諭・学校栄養職員 研修 13:30 養護教諭部会 14:00 市教頭会 14:00	3	4
5 臨海自然教室(古山小)~7日 コミュニケーションデー(南河内小中(前))	6	7 S&U(石小)	8	9	10 体育祭(国中) 	11
12 教育支援委員会① 13:00	13	14 S&U(祇園小・二中)	15 ことばの検査情報交換会 15:30	16	17 体育祭(石中)	18
19 敬老の日 	20 コミュニケーションデー(二中) 定例教育委員会	21 小中一貫の日・S&U(南河小中區) S&U(国小・石中)	22 コミュニケーションデー(細谷小)	23 秋分の日	24	25
26 下地区音楽祭(中)	27 下地区音楽祭(小)	28 定例校長会議 9:00	29	30 下中教研A		



子どもたち、大活躍！

中学生議会

8月18日(木)に中学生議会が開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大によりここ2年は実施できず、3年ぶりの開催となりました。中・義務教育学校から各校4名の生徒が参加し、議長として議事進行を務めたり、市執行部への質問をしたりしました。

成年年齢の18歳への引き下げに伴い、選挙権年齢も満18歳以上となりました。子どもたちの、社会の形成者としての意識の醸成を図るなど、主権者教育の重要性が叫ばれております。今回の体験を学校で共有していただきますようお願いいたします。



子ども未来プロジェクト

今年度の子ども未来プロジェクトでは、「いじめ防止のため市内全ての学級で話し合う」ことを目指し、活動に取り組んでいただいているところです。

各中学校区では学級での話し合いに先立ち、各校の代表児童・生徒が集まって、いじめについて話し合ったり、今後の活動について確認したりする小中交流会を開催しています。夏休み中も、中学校に集合しての開催や、オンライン会議による開催など、交流会を実施していただいたところもありました。今後は、各校での話し合い活動が行われる予定です。先生方のご支援をお願いいたします。



先生方も勉強中！

下野市初任者研修

8月10日(水)に市初任者研修を実施しました。当初は1日開催の予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の拡大により、半日に縮小しての実施となりました。

市役所での研修では、教育長の話から教員としての心構えなどを学んだり、教職員のサービスに関する講話を聞いたりしました。現地研修では、下野薬師寺歴史館としてもつけ風土記の丘資料館を見学し、下野市の歴史を学ぶとともに、地域教材や人材を活用したふるさと学習の意義などを確認しました。最後に、グループでの情報交換を行いました。

限られた時間でしたが、下野市に勤務する同期の仲間と時間を共有でき、参加された先生方に安堵の表情が見られました。コミュニケーションを取る機会や場が制限される中ではありますが、今後も先生方同士のつながりを大切にしていきたいと思っております。



パワーアップ講座

8月3日(水)と19日(金)の2日間、パワーアップ講座(全6講座)を開催しました。本講座は、先生方の授業力向上を目的とした希望研修です。夏休み中ではありませんでしたが、多くの先生方にご参加いただきました。講座では、学習指導要領の内容を踏まえた指導案づくりを行いました。単元の目標の設定や指導計画の立て方、本時の展開の作成等をご検討いただきました。

<先生方の振り返りから>

- ・ 日常の授業において、どのように評価を行っていくか、目標設定の方法等を確認することができた。
- ・ 努力を要する児童に対する支援の方法をもっと知りたい。
- ・ 今回の研修で使用したシートを活用して夏休み以降の授業計画を立てていきたい。
- ・ 研修を受けて、「こんな活動をしたい」という思いが出てきた。

先生方の振り返りから、多くの学びがあったことが分かりました。また、今後の指導への意欲も多く感じることができました。市教育研究所では、今後も、授業づくりに関する講座を開催していく予定です。